



飯山こども園

寒い日だって元気いっぱい!!

朝の冷え込んだ日にはプールに張った氷を見つめ、冷たい氷に夢中です。「冷たすぎて手がバリバリするけど氷を触るとおもしろいよ」「お空に向けてときれいー見て」など、自然現象に触れて友達と感じたことを言葉で表現しながら楽しんでいきます。園庭では、白い吐息をハアハアさせながら友達と一緒にサッカーや縄跳び、鬼ごっこ等元気いっぱい体を動かして遊んでいます。

3学期に入り、マフソンも始まりました。友達と一緒に準備体操をした後、運動場を年齢に合わせて距離を変えて走ります。年少組さんや年中組さんは、一番たくさん走る年長組のお兄さんお姉さんに憧れを抱きながら、毎日元気いっぱい走っています。

風が冷たく寒いけれど、友達や先生と一緒に走ることで、心も体もほかほかして楽しいなと感じたり、明日はもっと元気いっぱい走りたいなと思ったりしながらクラスみんなで目標をもって走っています。

寒いからこそ経験できることに取り組むことで健康な体づくりができるようにしています。

飯山北小学校



え顔さく音楽会

四年 立花 美羽奈

「じゅんじゅんね。」

と友達に目で合図を送って、自分の場所に立ちました。一曲目は、始めの言葉をはっきり発音することに気をつけました。

次は「ソーラン節」の合奏でした。わたしは、友達と心を合わせて、太鼓で音頭を取りました。大きな声がこだまして、四年生全員がえ顔に見えました。

最後の曲は、楽しくはずむようなえ顔で歌ったので、たくさんのはく手が返ってきました。真けんに歌っている間に、きんちようよりも楽しさのほうに勝っていました。

飯山中学校

屋島集団宿泊学習を終えて

松本 夏季

10月2日から4日まで、一年回は、屋島少年自然の家に行きました。そこで、カッター訓練やレザークラフト、そして、キャンドルサービスなどを行いました。

この三日間で、二つのことを学びました。一つ目は、一人ひとりが、今何をすべきか考え行動することの大切さです。ものごとに真剣に向き合うことで、自分の力がさらに伸びていくと思います。二つ目は、協力することの大切さです。カッター訓練やキャンドルサービスなどは、仲間と力を合わせることで、よりよいものになりました。

これからの学校生活でも、屋島で学んだことを生かして学習や行事に取り組んでいきます。



一年団 全員集合!

YASHIMA Children's Nature Center



素晴らしい経験
をしたね!

きたこみん